

Pressemitteilung

25.11.2021



Das Drumset ist das Instrument des Jahres 2022

Den Platz des „Instruments des Jahres“ nimmt ab dem 1. Januar 2022 das Drumset ein. Es ist damit das erste Schlaginstrument, das zum Instrument des Jahres erklärt wird.

Die Landesmusikräte küren seit 2008 jedes Jahr gemeinsam ein Instrument des Jahres. Jedes Bundesland beruft eigene Schirmherrinnen und Schirmherren und hat seine eigene Vorgehensweise, um das länderübergreifende Ziel zu erreichen: Neugier und Aufmerksamkeit auf die vielen Facetten des Drumsets zu lenken.

Nähere länderspezifische Informationen erhalten Sie von den zuständigen Landesmusikräten:

Baden-Württemberg

Schirmherrin: Anika Nilles
www.lmr-bw.de

Bayern

Schirmherr: Claus Hessler
www.bayerischer-musikrat.de

Berlin

Botschafter, Botschafterinnen:
Prof. Udo Dahmen, Jarita Freydank,
Philo Tsoungui
Pressekonferenz: 19.1.2022
www.landesmusikrat-berlin.de

Brandenburg

Schirmherr: Lars Weber
www.landesmusikrat-brandenburg.de

Bremen

www.landesmusikrat-bremen.de

Hamburg

www.lmr-hh.de

Hessen

www.landesmusikrat-hessen.de

Niedersachsen

Schirmherr: MdL Matthias Möhle
lmr-nds.de

Rheinland-Pfalz

www.lmr-rp.de

Saarland

www.lmr-saar.de

Sachsen

Auftaktkonzert: 2.1.2022
www.saechsischer-musikrat.de

Schleswig-Holstein

Schirmherr: Martin Grubinger
www.landesmusikrat-sh.de

Thüringen

www.lmrthueringen.de



LANDESMUSIKRAT
BERLIN
musik für alle

Weitere Informationen:

<https://www.landesmusikrat-berlin.de>

Ansprechpartner:

Friedrich Sprondel, Tel. (030) 39 87 73 58

Der **Landesmusikrat Berlin e.V.** setzt sich für die Institutionen und Verbände ein, die das Berliner Musikleben prägen. Er vertritt und koordiniert die musikpolitischen Interessen seiner Mitglieder und berät den Senat und die Fraktionen im Berliner Abgeordnetenhaus. In eigenen Projekten wirkt der Landesmusikrat selbst in die Kulturlandschaft Berlin hinein. Dabei nimmt er besonders den musikalischen Nachwuchs in den Blick.

Website: <https://www.landesmusikrat-berlin.de>